

Générosité et forte mobilisation pour la collecte des jouets

Comme les années précédentes, Bourg en Bresse Agglomération a renouvelé la collecte des jouets d'occasion et en bon état, au profit de la Croix Rouge Française et des Restaurants du Cœur.

Pour cette 6ème édition qui s'est déroulée du 7 novembre au 1 er décembre 2014, Bourg en Bresse Agglomération avait mis à disposition des conteneurs spécialement décorés pour cet évènement dans les écoles, au carré d'eau, au conservatoire de musique, au siège de Bourg en Bresse Agglomération ainsi qu'à l'accueil de la mairie de Bourg en Bresse.

Grâce à cette formidable mobilisation, les enfants pourront s'émerveiller devant les différents arbres de Noël programmés par la Croix Rouge Française et les Restaurants du Cœur. Un grand merci aux participants ainsi qu'aux écoles qui ont porté cette action et au Lycée Lalande venu nous rejoindre pour cette opération. Il est sûr que cela mettra de la joie dans les foyers et des étoiles dans les yeux des petits.